

# Espritmeuble Paris

## Adova-Gruppe kehrt auf die Messe zurück

Freitag, 05.04.2019

*Die Pariser Möbelmesse Espritmeuble vom 6. bis 10. Dezember 2019 freut sich im Angebotsschwerpunkt Espritsommeil über die Rückkehr der Adova-Gruppe – ehemals Groupe Cauval –, die im vergangenen Jahr auf eine Messeteilnahme verzichtet hatte. Adova wird auf der Espritsommeil 800 qm belegen und dort die Marken Treca, Simmons, Dunlopillo und Diva präsentieren.*

Während der Messe wird Adova auch die Adova-Stiftung vorstellen, die sich mit der Bekämpfung von Schlafmangel und schlechtem Schlaf beschäftigt – eine Initiative, die von der Espritsommeil unterstützt wird.

Die Adova-Gruppe betreibt in Frankreich sieben Fertigungsstätten, in denen rund 1.500 Mitarbeiter beschäftigt werden. Adova ging aus der in Insolvenz geratenen Groupe Cauval hervor. Nach deren Übernahme durch das auf Restrukturierungsmaßnahmen ausgerichtete Unternehmen Perceva im Mai 2016 wurde die Groupe Cauval in France Bedding Group umfirmiert. Ende 2016 wurde der Name dann ein weiteres Mal in Adova Group umbenannt.

## Adova-Gruppe kehrt auf die Messe zurück

### Links

- [Espritmeuble Paris](#)
- [Adova-Gruppe](#)